

学校教育目標
自らを律し、社会的に
自立し、健全な市民生活
を送るための力の育成



中央中だより

第6号

平成23年7月1日
尼崎市立中央中学校

〒660-0051 尼崎市東七松町2丁目5番67号 TEL (06) 6481-5351 Fax (06) 6481-5352 <http://www.ama-net.ed.jp/school/J03/index.htm>

3年最後の総体始まる

期末テストが終わり、いよいよ3年生の運動部員にとって、最後の選手生活となる「尼崎市総合体育大会」が始まります。

尼崎市→阪神地区→兵庫県→近畿地区→全国大会と続いていくわけですが、いずれどこかで敗れて「引退」になります。そのときに「3年間このクラブを続けてきて悔いはない」と思えるかどうか。そう思えることができれば、クラブの目的は達成されたと言えます。納得のいく引退試合を期待しています。

さて、6月29日(水)の「壮行会」では、各クラブのキャプテンが力強い決意を述べてくれました。ぜひ、3年間の意地と中央中代表としてのプライドを見せてほしいです。がんばれ!



市総体1回戦の日程 3年生最後のプレーを応援してください

野球部	7/2(土) 11:00	橘球場	1回戦
ソフトボール部	7/2(土) 11:20	中央中	1回戦
男子バレー部	7/9(土) 10:00	日新中	1回戦
女子バレー部	7/9(土) 10:00	中央中	1回戦
男子バスケ部	7/3(日) 12:00	ベイコム体育館	
女子バスケ部	7/9(土) 9:20	ベイコム体育館	
バドミントン部	7/3(日) 9:00	園田学園高校体育館	
男子ソフトテニス部	7/3(日) 9:00	大庄中	団体戦
女子ソフトテニス部	7/3(日) 9:00	小田北中	団体戦
水泳部	7/2(土) 9:30	市尼高プール	
剣道部	7/2(土)個人戦・7/3(日)団体戦	大成中	

(吹奏楽部 7/30(土) 東阪神コンクール アルカイクホール)

弁護士による人権講演会

6月29日(木)の5校時に、尼崎在住の弁護士、小林靖子先生を招いて、法律や裁判員制度についてのお話を聴きました。



全ての方が幸せに生きる権利を守るためには、法律が必要なことを学びました。また「裁判員制度」についてのDVDを見て、大人になるための法律知識を教えてくださいました。最後に、生徒を代表して生徒会の中田副会長が感謝の言葉を述べ、締めくくりました。

土曜参観ありがとうございました

6月18日(土)にオープンスクールとして土曜参観授業と1・2年の学級懇談会、3年の進路説明会を実施しました。300名を超える保護者や子どもさんが来校されました。2時間目には、学校評議員さんにも授業をみていただきました。保護者の方のアンケートでは、「気軽に参観できる雰囲気だ」86%、「先生の対応は丁寧だ」96%、「校内は清掃が行き届いている」96%、「教室の掲示物がきれいだ」96%。その反面、「生徒のあいさつ」「授業の活気」は、60%を割りました。これからの課題です。がんばります。



「パワー全開コーコーコー」

尼崎養護学校の体育祭スローガン

5月28日(土)の午前中、生徒会執行部の4人が、尼崎養護学校(小・中・高)の体育祭に招かれて、校長・教頭先生、大堀先生が引率のもと、見学にいらしてきました。体の不自由な子供たちが一生懸命に競技して、喜んでる姿に、私たちは大きな感動をいただきました。みんなと笑顔を共有できました。ありがとう。



あいさつする執行部



生徒会長の岸本倚猶君の感想を紹介します。

「はじめは今まで養護学校の生徒たちと交わることがなかったのですが、どう接したらいいかわかりませんでした。今日参加して思ったことは、みな周りの人に支えられて一生懸命取り組んでいるのを見て、僕たちはなんとなく今まで過ごしていただけで、支えられることなど考えもしなかったということです。今日の体育祭にこられていた保護者の方たちの応援はとても暖かかったです。僕たちは、もっとがんばれることがあるんじゃないか、もっと毎日自分たちの力を伸ばすことができるんじゃないか。そう思いました。僕たちも保護者の方を感動させられるような体育大会に、ぜひしたいです。」→これは達成できましたね。

がんばった生徒たち

阪神オープンバレーボール大会

女子→m&Co. 男子→第3位

市民スポーツ祭(水泳競技)個人

丙78宏哉(2-2) 侯Ⓧ 400m個人メドレー 第1位

河上大地(3-6) 侯Ⓧ 50m自由形 第3位

兵庫県小中学校書写コンクール出場(公Ⓧ体助)

優伎 夢 霽(1-4)・梅谷 向日葵(1-4) → 佳作

※書写の結果は神戸新聞に掲載されます。※

携帯電話は子どもに不要? 便利だが危険

新型スマートフォンが発売され、携帯電話というより、もはや「パソコン」「iPad」の領域に達した携帯電話。はたして、そんな高価な機械が中学生に必要でしょうか? ここでは、何が危険かには触れませんが、保護者の方へのアドバイスをいたします。

- ① フィルタリング機能は必ずつけさせる。
- ② 買ってあげる時に条件・ルールを約束させる。
- ③ 利用時間を決めて、それ以外は預かる。

モバゲーなどのゲームサイトもコミュニケーションには参加させない。チェックを入れる。個人情報には交換させない。保護者としての責任も回避できません。よろしくお願ひいたします。